
Subject: Ich überlege, alles abzusetzen bis auf Gynokadin
Posted by wuschel63 on Tue, 02 Jul 2013 07:11:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
nachdem ich heute morgen mal wieder einen Horror-Haarwaschtag habe, nur beim Kämmen
nach der Wäsche mehr als 250 Haare, überlege ich ernsthaft den ganzen Müll, den ich zu
mir nehme, abzusetzen. Die ausgefallenen Haare beim Föhnen und anschließenden
Kämmen habe ich nun doch auch noch gezählt und darf nochmals 240 dazuzählen, plus die
ca. 200 im Sieb, dann komme ich heute auf insgesamt 690 Haare (rekordverdächtig, super   ,
ohne die jetzt noch tagsüber rausfallen   .
Irgendwie scheint es meinem HA ziemlich egal zu sein, ob ich etwas dagegen versuche zu
unternehmen oder nicht, bzw. habe ich das Gefühl, dass die SD-Medis für mich wirklich
ungeeignet sind. 
Werde versuchen, nochmal ein Telefonat mit meiner NUK zu führen und ihr hoffentlich klar zu
machen, dass es so nicht weitergeht. Aus dem Fin werde ich mich dann auch mal langsam
rausscheichen, da innerhalb der Jahresfrist der HA nicht weniger geworden ist. Ich bin gerade
megadown, denn wie schon gesagt, als ich gar nichts eingenommen habe, war der HA auch nicht
schlimmer. 
Wahrscheinlich ist es dann bei mir wirklich "genetisch" bedingt und das Programm läuft schnell,
schneller, am schnellsten  . Ist eine AGA wirklich mit solchen horrenden Zahlen verbunden, ohne
dass sie in Schüben verläuft?
LG Wuschel
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